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Aos vinte e um dias do mês de março de 2024, às quinze horas (15h), foi realizada a quarta (4ª) reunião ordinária do Conselho
Gestor do Fundo Estadual de Infraestrutura - CG/FUNDEINFRA, virtualmente via plataforma de videoconferência ZOOM, a fim de apreciar a ordem do
dia, discu�r e votar as matérias da pauta constante no O�cio nº 330/2024/SEINFRA. Se fizeram presentes à reunião, atendendo à convocação feita na
forma legal, os seguintes conselheiros: Secretário de Estado da Infraestrutura e Presidente do Conselho Gestor, Pedro Henrique Ramos Sales;
Conselheiro suplente da Secretaria de Estado da Infraestrutura, o Senhor Adonídio Neto Vieira; o Conselheiro Joel de Sant’Anna Braga Filho,
representante da Secretaria de Estado de Indústria, Comércio e Serviços - SIC; Conselheiro Suplente da SIC, Juliano Ricardo Fugan� Mender; o
Conselheiro Suplente Manoel Pereira Machado Neto, da Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento - SEAPA; Conselheiro Ailton
José Vilela - representante da Federação da Agricultura e Pecuária de Goiás - FAEG; o Conselheiro Suplente Eduardo Veras de Araújo, da Federação da
Agricultura e Pecuária de Goiás – FAEG; o Conselheiro Joel Ragagnin, da Associação dos Produtores de Soja, Milho e Outros Grãos Agrícolas do Estado
de Goiás – APROSOJA; o Conselheiro Luís Alberto Pereira, da Organização das Coopera�vas do Brasil - OCB; o Conselheiro Edwal Freitas Por�lho, da
Associação Pró-Desenvolvimento Industrial do Estado de Goiás – ADIAL e o Conselheiro Suplente Eduardo Alves da Silva Neto, também da ADIAL. Se
fez presente, atendendo a convite feito pelo Secretário de Estado da Infraestrutura, os seguintes conselheiros fiscais: Representante da Controladoria
Geral do Estado – CGE, o Senhor Henrique Moraes Ziller; a Senhora Renata Lacerda Noleto (membro suplente da Secretaria de Estado da Economia);
os Senhores Renato Ribeiro dos Santos (representante da Federação da Agricultura e Pecuária de Goiás – FAEG); e Henrique Marques de Almeida
(membro suplente). Senhor Presidente do Conselho, Pedro Henrique Ramos Sales declarou aberto os trabalhos da 4ª reunião ordinária do Conselho
Gestor do Fundo Estadual de Infraestrutura - CG/FUNDEINFRA, transmi�ndo as boas-vindas aos senhores conselheiros e cumprimentando aos
demais par�cipantes.

Iniciando a ordem do dia, o senhor Alaor Soares Barreto, Superintendente de Planejamento do Fundo Estadual de Infraestrutura,
citou o O�cio Nº 330/2024/SEINFRA, o qual convocou em 12 (doze) de março de 2024, todos os conselheiros a par�ciparem da quarta reunião
ordinária do Conselho Gestor, relatando data, horário, local e os objetos de deliberação da presente reunião. Descreveu como se daria a estruturação
da reunião, elencando as três etapas, conforme a pauta: 1) Deliberação sobre a ata da reunião anterior; 2) Informes; e 3) Outros assuntos. Informou
que a ata da terceira reunião ordinária, realizada em 21 (vinte e um) de dezembro de 2023, foi disponibilizada para todos os conselheiros na data de
05 (cinco) de janeiro de 2024. Na deliberação da ata, todos os conselheiros votaram a favor da aprovação. Passando ao item 2, “Informes”, fora
apresentada aos conselheiros uma prestação de contas a respeito da arrecadação do FUNDEINFRA, iniciando com os demonstra�vos relacionados à
arrecadação do exercício de 2023, tendo em vista que na reunião anterior ainda não havia se dado o fechamento. Senhor Alaor citou que referente
ao ano de 2023, a expecta�va de arrecadação era no valor de R$ 1.075.691.840,62 (um bilhão, setenta e cinco milhões seiscentos e noventa e um
mil, oitocentos e quarenta mil e sessenta e dois centavos), tendo sido efe�vamente arrecadado o valor de R$ 967.769.554,02 (novecentos e sessenta
e sete milhões, setecentos e sessenta e nove mil, quinhentos e cinquenta e quatro reais e dois centavos), com uma diferença de aproximadamente
11%. Arrecadação para o exercício de 2024, os meses de janeiro e fevereiro se encontram fechados, com uma defasagem, visto a diferença na
precificação e mudança de tempo de safra, inicialmente a previsão de arrecadação era no valor de R$ 1.198.200.406,56 (um bilhão, cento e noventa
e oito milhões, duzentos mil, quatrocentos e seis reais e cinquenta e seis centavos), e o valor atual está aproximadamente R$ 20.000.000,00 (vinte
milhões) abaixo da previsão inicial. Senhor Alaor esclareceu que juntando todo realizado de janeiro de 2023 a fevereiro de 2024, tem-se uma
frustração de previsão de aproximadamente 11.7%. Senhor Alaor indagou se os senhores conselheiros �nham alguma dúvida referente ao que foi
apresentado sobre a arrecadação, não havendo manifestações, deu-se con�nuidade à reunião. Apresentação do balanço financeiro, evidenciando R$
3.012.816.660,89 (três bilhões, doze milhões, oitocentos e dezesseis mil, seiscentos e sessenta reais e oitenta e nove centavos), referentes ao valor já
aprovado pelo Conselho Gestor para custear as 44 (quarenta e quatro) obras, e ainda passível de aprovação o valor de R$ 1.686.179.743,94 (um
bilhão, seiscentos e oitenta e seis milhões, cento e setenta e nove mil, setecentos e quarenta e três reais e noventa e quatro centavos). Apresentação
do gráfico de previsão de início e término das obras, segundo informações extraídas do sistema GOMAP, o qual é alimentado pela Agência Goiana de
Infraestrutura e Transportes – GOINFRA. Alaor citou o O�cio nº 244/2024/SEINFRA, o qual solicitou à GOINFRA as informações sobre as previsões.
Passada às informações sobre as Rodovias que já se encontram com as obras em andamento. 1ª Rodovia, GO-210, trecho de Rio Verde/Anel Viário
(Mon�vidiu), iniciada recentemente, já com máquinas na pista, sem avanço �sico e financeiro. 2ª Rodovia, GO-309, trecho de Cristalina/Divisa GO-
MG (Unaí), iniciada recentemente, sem avanço financeiro. Os conselheiros indagaram a respeito das previsões de início e término das obras, em



especial da GO-174 (trecho de 3 km em frente a Tecnoshow). Senhor Pedro Sales ressaltou que infelizmente sem a presença de um representante da
GOINFRA, a Secretaria de Infraestrutura não pode contribuir no quesito de execução das obras, que porventura possa haver alguma explicação
técnica que jus�fique o período maior para o término, evidenciou que a SEINFRA tem trabalhado com as informações constantes nos painéis oficiais
do governo, que são alimentados pela equipe técnica da GOINFRA. O conselheiro Edwal Freitas Por�lho sugeriu o encaminhamento de um
documento formal do conselho solicitando as informações à GOINFRA. Retorno das explicações sobre as rodovias, 3ª Rodovia, GO-040, trecho Bom
Jesus/São Domingos (Goiatuba), com 55% de avanço �sico e financeiro, com pagamentos inicialmente realizados com recursos do tesouro no valor
de R$ 37.139.774,60 (trinta e sete milhões, cento e trinta e nove mil, setecentos e setenta e quatro reais e sessenta centavos) e na parte
FUNDEINFRA foi planejado R$ 28.235.121,68 (vinte e oito milhões, duzentos e trinta e cinco mil, cento e vinte e um reais e sessenta e oito centavos),
tendo sido pago até o presente momento R$ 15.546.441,41 (quinze milhões, quinhentos e quarenta e seis mil, quatrocentos e quarenta e um reais e
quarenta e um centavos), atualmente se encontra paralisada devido ao período chuvoso, conforme informações da GOINFRA. 4ª Rodovia, GO-221,
trecho de Doverlândia ao Entroncamento da GO-194, avanço �sico em 73,3%, e avanço financeiro em 40%, com recursos iniciais do tesouro para
obra e supervisão, totalizando o valor de R$ 16.953.350,19 (dezesseis milhões, novecentos e cinquenta e três mil, trezentos e cinquenta reais e
dezenove centavos); e o FUNDEINFRA assumiu a par�r da 15ª medição, com valor pago até o momento de R$ 22.536.419,67 (vinte e dois milhões,
quinhentos e trinta e seis mil, quatrocentos e dezenove reais e sessenta e sete centavos). 5ª Rodovia, GO-230, trecho da Vila Propício ao
Entroncamento da BR-414, recentemente iniciada, com avanço �sico em 13,2%, e avanço financeiro em 10%, com recursos iniciais do tesouro
referentes a 1ª medição no valor de R$ 1.235.667,04 (um milhão, duzentos e trinta e cinco mil, seiscentos e sessenta e sete reais e quatro centavos),
e pagamentos do FUNDEINFRA no valor de R$ 6.804.038,00 (seis milhões, oitocentos e quatro mil e trinta e oito reais). O senhor Edwal Freitas
Por�lho pediu a palavra para manifestar perante os demais conselheiros sua opinião sobre a importância de se ter presente na reunião um servidor
com competência técnica da GOINFRA para sanar as dúvidas sobre os prazos estabelecidos de início e fim das obras. O senhor Alaor Barreto
informou novamente do o�cio encaminhado à GOINFRA solicitando a presença de tal servidor, mas até o início da reunião não havia manifestação no
processo. Os conselheiros Edwal Freitas Por�lho e Luís Pereira sugeriram envio de o�cio ao Governador solicitando a presença dos representantes da
GOINFRA nas próximas reuniões do conselho. O senhor Pedro Sales ressaltou que todas as ações relacionadas ao FUNDEINFRA que couberem à
SEINFRA serão tratadas com prioridade máxima. Senhor Alaor complementou sobre o assunto dos dados disponibilizados, informando que a respeito
da parte do avanço �sico a SEINFRA realiza a verificação in loco, e quanto a parte que diz respeito a planejamento e processos licitatórios a
competência é da GOINFRA, e sem a par�cipação dos representantes não há como se ter esclarecimentos mais efe�vos. Passada a questão dos
mandatos dos Conselheiros Gestores, senhor Alaor informou que tendo em vista aceitação por parte dos conselheiros quanto a recondução, foi
encaminhado a Casa Civil o�cio solicitando a formalização do ato, que deverá se dar por meio de Decreto do Senhor Governador. Quanto ao mandato
dos conselheiros fiscais, somente o Senhor Renato Ribeiro da FAEG será subs�tuído, os demais serão reconduzidos. Passando ao item 3, "Outros
assuntos", a Gerente Désirée Gabriela apresentou os painéis de governança, esclarecendo que ainda se encontram em fase de testes, que tão logo
serão disponibilizados no site da SEINFRA. Não havendo observações adicionais, o Presidente do Conselho Gestor, o senhor Pedro Henrique Ramos
Sales, agradeceu o desempenho dos servidores da SEINFRA quanto a transparência a�va dos dados ob�dos por meio das plataformas oficiais, e
declarou encerrada a reunião.
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